



令和7年度

## 2月 ほいくだより

広陵町立広陵南保育園

### さくら組(3歳児)



#### ☆ねらい

- 手洗い・うがいなどを丁寧に行えるように促しながら、感染症予防に努め、健康に過ごせるようにする。
- 友達と一緒に歌や踊り、楽器遊びなどをして表現する楽しさを味わう。
- 冬の自然に興味をもち、見たり触ったりして楽しむ。

#### ☆子どもの姿

寒い日が続いていますが、子どもたちは園庭を走り回ったり、室内では友達と一緒に遊んだりして楽しく過ごしています。急激な冷え込みから体調を崩しやすくなったり、世間では感染症が流行ったりしています。手洗い・うがいの大切さを伝えながら、戸外遊びの後など、丁寧に行えるように見守っています。衣服の調節をしたり、室温湿度などの調整をしたりしながら、一人一人の体調の変化に気をつけて健康に過ごせるようにしていきたいと思います。

1月のお正月遊び会ではこまや福笑いなど、伝統的な遊びを友達と一緒に楽しんだり、最近は絵本のお話に基づいた遊びや楽器遊びをしたりして過ごしています。だんだん友達と一緒に同じ遊びをする楽しさが増してきたようで、同じ動きをして嬉しそうにしています。遊びの中で「一緒に○○しよう」と友達や保育者を誘う姿が見られ、また「今は○○しているから、あとでな」などのやりとりで思いを伝えようとする姿が見られます。まだまだトラブルになることもありますが、仲立ちをしながら、自分の思いを伝え、相手の思いに気づけるようにしていきたいと思います。

先日、『雪』の歌を歌うとちょうど雪が降ってきたので、大興奮だった子どもたち。「雪遊びしたい!!」や「雪って食べられる?」と雪に興味をもっている姿が見られます。雪が降っている時に戸外に出てみたり、氷に触れてみたりして楽しみたいと思います。

2月は節分など季節の行事や生活発表会もあります。「今日は楽器する?」と聞いたり、劇中での歌をふとした時に口ずさんだりする姿が見られ、友達と一緒に楽しみながら取り組んでいます。発表会当日は普段と違う雰囲気の中での歌や楽器遊び、劇遊びに緊張でいっぱいになる子もいるかもしれません、今までクラスで楽しんできた姿を少しでも見てもらえたと思うので、温かく見守っていてください。

### きく組(4歳児)



#### ☆ねらい

- ひとり一人の思いを十分に受けとめ、安心して自己を表現できるようにする。
- いろいろな遊びに自ら挑戦し、友達とイメージを共有して伸び伸びと表現する楽しさや面白さを味わう。
- 冬ならではの自然に気づき、触れて遊んだり遊びに取り入れようしたりする。

#### ☆子どもの姿

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだりと、全身で季節を感じながら過ごしています。登園してから、「今日はお外行けそう!」と寒さなんてへっちゃらな様子で外遊びを楽しんでいます。また、園庭を見て、「キラキラしてる!」「雪積もってる!」と霜が降りていることに気づき、興味津々で見ている姿があります。体調に留意しながら冬ならではの自然に触れ、季節を感じられるようにしていきたいと思います。

お部屋の中では「こびとさがし」を楽しんでいます。「こびとづかん」の絵本や図鑑が大好きな子どもたち。絵本を見たことがきっかけとなり、「こびとって

ほんまにいるんかな?」とこびと探し始まりました。園庭で葉っぱや木の実を見つけて「こびとのトウチン見つけたよ!」「ここから声が聞こえた!」と嬉しそうに話しています。そこから一人一人のこびと図鑑を作りました。部屋や園庭に隠れている紙で作った小さなこびとを探して図鑑に貼り、集めることを楽しんでいます。なかなか見つからないこびとは図鑑を調べて「魚のところにいるらしい」「新聞紙にいてるんやつ!」とどこに来るのかを知り、捕まえるために罠を作っていました。次の日にこびとが来ているのを見つけると「きてたよ!」と嬉しそうにしていました。そこから、自分たちがこびとや探検隊になりきって隠れたり探したり探検に出かけたりとこびとごっこが始まり、楽しんでいます。自分なりにイメージを膨らませたり友達と共有したりしながら、またどんなこびとがいたら素敵か楽しそうかを考えながらなりきって遊ぶことを楽しんでいます。のびのびと表現する楽しさや面白さを感じられるように関わっていきたいと思います。

今年度も残りあと2ヶ月となりました。一日一日を大切に今月もおもいっきり楽しんで過ごしたいと思います。

### ゆり組(5歳児)



#### ☆ねらい

- 様々な活動を取り入れ寒い時期を健康的に過ごせるようにする。
- 就学への期待感をもち、自分で身支度や整理整頓を行おうとする。
- 友だちと一緒に作り上げる楽しさを味わい、やり遂げたことに喜びを感じる。

#### ☆子どもの姿

寒さが一段と増す時期となりました。肌を刺すような寒さの中でも、子どもたちは毎日園庭に出て元気に遊んでいます。鬼ごっこが大好きで、途中で上着を脱ぐほど走り回って遊んでいます。帰った後は手洗いうがい。みんなで声を掛け合ってしっかりとやっています。寒さに負けず元気いっぱいに過ごせるようにしていきたいと思います。

先日幼保交流会で、常葉保育園に行きました。長い道のりを頑張って歩いた子どもたち。「まだ?」「遠いなあ…」と途中疲れた様子でしたが、行き帰りしっかりと歩くことができました。常葉保育園と東幼稚園のお友だちと一緒にかるた遊びをし、みんなとても楽しそうでした。普段からかるた遊びをしていたので、場所やかるたが変わってもいつも通り楽しむことができ、いつもと違うお友だちと一緒に遊ぶ楽しさも味わうことができました。かるたのあとはみんなで園庭で遊びました。鬼ごっこやボール遊びと一緒にし、楽しく関わる姿が見られました。「小学校でもあえるかなあ」と期待感をもっている子もいて、とてもいい時間になったようです。

ゆり組では時々「小学校ごっこ」をしています。月刊絵本をする際、名前を呼ばれたら立って読む。答えるときは手を挙げる。など、一年生の国語の授業の真似をしたり、製作したものに自分の名前を書いたりなどいろいろなことをしています。自分なりに小学校を想像して読んだり発表したりしていました。みんなの一生懸命な姿を見て「本当の一年生みたい!」と言うと照れくさそうに、でもとっても嬉しそうにしていた子どもたちでした。小学校に行けることをとても楽しみにしているので、子どもたちの期待感を大切にし、身の回りのことなども自分で行なうように見守っていきたいと思っています。

2月には園生活で最後の生活発表会があります。歌や楽器、劇など、毎日楽しんで取り組んでいます。楽器遊びでは自分のしたい楽器を選びました。そして、いつでも楽譜を見られるようにと、一人に一冊ずつ楽譜を渡すと、少し時間が空いた時に自分で進んで楽譜を見ています。様子を見ていると、友だち同士で教え合ったり、二人で合わせてみたりと、とても熱心に取り組む姿が見られ、子どもたちの意欲に感心しました。劇遊びではセリフや動きを自分たちで考えたり、小道具や背景などみんなで作ったりと協力しながら進めています。いつも楽しそうに表現する子どもたち。当日もきっと楽しい劇にしてくれることと思います。みんなで一緒に楽しみながらやり遂げた達成感を味わえるようにしていきたいです。

絵本の貸出日は、6日・13日・20日・27日です。

※絵本の貸出日は2月で終了します。

## <2月行事予定>

3	火	豆まき	18	水	巡回訪問
5	木	東小学校体験入学	24	火	園児健康診断
6	金	生活発表会予行練習	25	水	お別れ遠足 身体計測
9	月	体育指導	26	木	誕生会
12	木	真美ヶ丘第一小学校体験入学	27	金	通報訓練
14	土	生活発表会			



## «ご 連 絡»



☆感染症予防のため、外から帰ったら必ずうがい・手洗いをしましょう。

☆5日(木)の東小学校体験入学は担任と一緒に行きます。詳しくは学校からの連絡文をご覧ください。体調に合わせて防寒着を着用してください。  
真美ヶ丘第一小学校は12日(木)です。保護者の方が連れて行ってあげてください。

☆6日(金)に生活発表会予行練習を9:00から行います。写真撮影もありますので4.5歳児は制服・半ズボン・名札をつけて来てください。

☆14日(土)の生活発表会につきましては、先日お知らせしたとおりです。尚、感染症の状況等により変更になる場合があります。ご了承ください。

☆門を閉鎖している時間帯では、必ずインターホンでお知らせの上、お入りください。

☆2月の保育料・諸費の引き落とし日は、3月2日(月)になります。3月の諸経費は決算の都合上2月分と一緒に3月2日に2ヵ月分引き落としになります。  
3月の保育料の引き落とし日は、3月30日(月)です。

☆3月28日(土)30日(月)31日(火)の3日間は閉園の準備のため家庭保育をお願いします。保育を希望される方は給食も実施しませんのでお弁当、おやつ、お茶などを持参してください。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 2月の誕生児



## 3月の行事予定



2日…2.3月分諸経費引き落とし	25日…卒園式
16日…お別れ会	27日…閉園式
17日…誕生会	28日~31日…希望保育(お弁当)
18日…避難訓練	29日…地域公開
19日…身体計測	30日…保育料引き落とし日